

Le Zimbabwe refuse de réintégrer le Commonwealth

APA, 06-11-2011 Harare (Zimbabwe) - Le parti de la ZANU PF du président Robert Mugabe, au pouvoir au Zimbabwe, a rejeté la proposition du Commonwealth, invitant ce pays d'Afrique australe, à réintégrer cette organisation, et a annoncé dimanche sa décision de rester en dehors de l'organisation des pays ayant en partage l'usage de la langue anglaise, a boudé il y a huit années. Le président de la ZANU PF, Simon Khaya Moyo, a déclaré à la radio d'Etat qu'il a constaté que certains pays militent en faveur de la réintégration de son pays dans le Commonwealth, qui regroupe notamment d'anciennes colonies britanniques malgré la position ferme de Harare.

La déclaration de M. Moyo intervient au lendemain du président sommet du Commonwealth qui est tenu à Perth, en Australie, au mois d'octobre durant lequel les Etats membres auraient souhaité que le Zimbabwe réintègre le groupe. Le Zimbabwe s'était retiré en 2003 du Commonwealth. Une telle décision avait choqué les pays occidentaux convaincus que ce pays qui était sous pression ne pouvait se permettre de se démarquer de cette affiliation communautaire. Depuis lors, le Zimbabwe a intensifié sa politique de « Regard vers l'Est » qui consiste à accentuer son rapprochement avec la Chine, l'Inde et d'autres pays asiatiques.